



Por una niñez y  
adolescencia sanas  
en un mundo mejor

# Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

---

## **El adoctrinamiento es antagónico a la educación**

Expresamos nuestra preocupación, respecto del uso de los niños (sea en su imagen y/o palabra) en la celebración de actos políticos partidarios destinados a expresar una determinada ideología, que dentro del mundo adulto puede resultar muy válida, pero que cuando involucra a niños deriva en una manipulación y vulneración de sus derechos más esenciales, en especial, el derecho a la imagen, a la libertad de expresión y el derecho a reunión/asociación.

Resulta un imperativo categórico derivado de la Convención de los Derechos del Niño recordar que los niños son sujetos de derecho y no objetos de satisfacción de necesidades de terceros.

La educación formal y familiar está destinada, entre otros objetivos, a conformar futuros adultos libres y responsables, a desarrollar la ciudadanía con compromiso y respeto a los derechos individuales, fortaleciendo la convivencia social y las instituciones democráticas.

### ***El adoctrinamiento es antagónico a la educación.***

El término **adoctrinamiento** se refiere a la acción de inculcar o alinear a una o más personas con respecto a ciertas creencias o principios con una finalidad en particular; mientras que **educación** se refiere a aportar los conocimientos necesarios para que la persona gane autonomía a partir del desarrollo de su propio juicio.

Instamos a todos los adultos a garantizar, proteger y fomentar los derechos de los niños sin supeditarlos a meras conveniencias personales y/o políticas.

Julio 2021